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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  03  del mese   AGOSTO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Discussioni Varie 

Segretaria verbalizzante f.f.: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:15 

II 
Conv. 
09:30 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A P   

3 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 09:36 

4 LO SCHIAVO Serena Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:35 

8 TERMINI Gerlando Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente A A/P  ENTRA 09:35 

10 CURELLO Leoluca A. Componente A    P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 09:31 

14 PISANI Silvio Componente A A    SANTORO ENTRA 09:35 

15 ARENA Azzurra Componente P P   

16 RUSSO Giuseppe Componente P P   

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida, il  quale, fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:10 

 

   IL Vice PRESIDENTE                                     Segretaria Verbalizzante f.f. 

          Giuseppe Calabria                   Emanuela Calderone 

   



  

Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il  Presidente Iorfida, previa verifica della presenza del numero legale dei Commissari partecipanti 

ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:30.  

OdG: Discussioni Varie 

Il Presidente, in apertura dei lavori cede la parola al Commissario Calabria che ha chiesto di 

intervenire in via pregiudiziale. 

Calabria, chiede delucidazioni in merito alla problematica afferente gli stalli blu presenti sul 

territorio comunale ed inoltre comunica che è stato raggiunto da un cittadino il quale gli ha 

rappresentato il disagio di riuscire a reperire “ il tiket “ per il parcheggio, in quanto i parcometri sono 

guasti e non tutti i tabacchini ne sono forniti, oltre a subire vessazioni  da parte degli ausiliari del 

traffico. 

Il Presidente afferma che come Commissione sono state avanzate diverse richieste alla ditta, ma 

queste sono rimaste inascoltate. 

Sempre in merito agli stalli blu, Il Commissario Curello evidenzia che a Vibo Marina,  vi sono disagi 

in via Emilia. Curello, inoltre,  comunica che a Trainiti un privato si è visto costretto a pulire un 

tratto di spiaggia a proprie spese, in quanto la ditta non ha ultimato le pulizie. 

Alle ore 09:50, il Presidente lascia i lavori per recarsi presso gli uffici dell’Ente e cede la 

conduzione al suo vice, il Consigliere Calabria. 

Il Vice Presidente Calabria, cede la parola al Commissario Pugliese che ne ha fatto richiesta. 

La Pugliese evidenzia che la conferenza stampa tenutasi a Vibo Marina nella giornata di ieri è 

stata poco partecipata, segno che i cittadini cominciano ed essere stanchi di questa 

Amministrazione.  

La Pugliese successivamente, afferma che le spiagge continuano a non essere perfettamente 

pulite, in quanto vi è la presenza di detriti accumulati durante l’inverno oltre alle erbacce ed il 

comune paga la ditta per un servizio incompleto. 

Il Commissario Console, suggerisce alla Commissione, al rientro delle ferie di cominciare a 

lavorare su un nuovo bando per gli stalli a striscia blu e mettere mano al Regolamento delle 

Edicole. 

Il Commissario Curello, rammenta ai presenti che il numero delle Commissioni Consiliari è stato 

aumentato in previsione della trattazione dei fondi del PNRR e per tanto è importante cominciare 

ad occuparsene. 

Il Commissario Pugliese, condivide l’intervento del Commissario Curello ed afferma: “  Questa 

Amministrazione al momento ha perso una serie di finanziamenti importanti, è bene, visto il 

momento di approfittare per la realizzazione di importanti opere di infrastrutture di viabilità, come 

ad esempio una funivia che collega Vibo Città a Vibo Marina “. 



 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:10 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 03/08/2022 

       

Segretaria verbalizzante f.f.   

   Emanuela Calderone  

 

Il Presidente la 1^ Commissione                      

                  Raffaele Iorfida      


